



Manchegos

CUADERNOS MANCHEGOS en internet:
<http://www.cuadernosmanchegos.com>

Del 7 al 13 de Noviembre de 2002 - Número 532

PERIÓDICO REGIONAL INDEPENDIENTE

DIRECTOR: Francisco Rosado López - Precio: 1 euro.

Las Cortes aprueban los Presupuestos de Castilla-La Mancha para 2003

Las Cortes de Castilla-La Mancha, con los votos de la mayoría socialista, aprobaron el Proyecto de Ley de Presupuestos de la re-

gión para 2003, que por primera vez superan los 6.000 millones de euros y que, entre otras medidas, incluyen el establecimiento

de un impuesto que grave las actividades que dañen el medio ambiente, como vía para buscar un desarrollo sostenible de la región.

La consejera de Economía y Hacienda, María Luisa Araújo, explicó los principios fundamentales del Proyecto de Ley de Presupuestos, que tienen como novedad que más del 29 por ciento de los ingresos proceden de tributos, fruto del acuerdo de financiación autonómica al que se sumó Castilla-La Mancha.

Además, Araújo subrayó la especial atención que se prestará a familias y sectores estratégicos, la cual se materializará en una ley de medidas fiscales que se tramitará próximamente en el Parlamento autonómico.

El Proyecto de Ley presupuestaria salió adelante con los votos de la mayoría socialista, votando en contra el Grupo Popular y absteniéndose la diputada no adscrita, Albertina Oria. (Pags. 4)

La Mesa Ciudad Real Futuro apuesta por las comunicaciones como pilar para el desarrollo

(Pag. 33)



Don Quijote 2005

El Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha ha aprobado el Decreto por el que se crea el Comité Organizador del IV Centenario de la publicación de "El Ingenioso Hidalgo Don Quijote de La Mancha" que se celebrará en el año 2005, un órgano que integrará a todos

los interesados en participar en dicha celebración. Igualmente, ha ordenado la constitución de "Don Quijote de La Mancha 2005, S.A.", que será el encargado de organizar la conmemoración y las actuaciones de promoción. (Página 5)

La Junta pide la participación en las elecciones a los consejos escolares

Más de 800 centros educativos de Castilla-La Mancha celebrarán el próximo 28 de noviembre elecciones a Consejos Escolares, para renovar parcialmente y en algunos casos elegir por primera vez a sus representantes en estos órganos colegiados de gobierno de los centros. La Consejería de Educación y Cultura ha atendido la petición de las Asociaciones de Madres y Padres para que las elecciones se celebren en una sola fecha en toda la región. (Pag. 29)

Nace la "línea de la infancia", un espacio de escucha

El consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, presentó en Cuenca el nuevo servicio regional de atención telefónica para niños y adolescentes, que nace con el objetivo de ofrecerles un espacio de escucha y orientación a los problemas y necesidades que tienen. Este teléfono es gratuito (900-505-532) y quiere ser una ventana abierta a niños y adolescentes con problemas. (Pag. 27)

SUMARIO

Nuevos módulos para el Centro de Interpretación de la Naturaleza (Pag. 6)

El MIMAN ve "obstáculos" para conceder las licencias del aeropuerto (Pag. 8)

La Junta renovará con RENFE el convenio de la línea férrea Madrid-Cuenca (Pag. 19)

El Ayuntamiento ha invertido 10 millones de euros durante el último año de gestión (Pag. 22)

El Pleno aprobó, con los votos del PP, la adjudicación del Palacio de Congresos (Pag. 24)

El SESCAM invertirá 166,5 millones de euros en mejoras sanitarias

El consejero de Sanidad, Fernando Lamata, presentaba recientemente el Plan de Inversiones que el Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM) tiene previsto ejecutar a lo largo del próximo año, en el que se invertirán en infraestructuras un total de 166,5 millones de euros, lo que supondrá un gasto de 128,5 millones de euros más que el realizado por el Insalud en el último año en el que el Gobierno central tuvo la responsabilidad sanitaria en la región.

Esta inversión permitirá la reforma y ampliación de los centros sanitarios, así como la creación de nuevos hospitales en Tomelloso (Ciudad Real), Almansa (Albacete), Villarrobledo (Albacete) y Toledo, ocho centros de especialidades y 35 centros de salud. (Pag. 4)

Vidal de Nicolas recibe el Premio Internacional "Abogados de Atocha"

El presidente de Castilla-La Mancha, José Vidal de



Moreno, del Premio Internacional Abogados de Atocha, un galardón creado por el Ejecutivo regional con la intención de distinguir a aquellas personas, colectivos e instituciones que destaquen en la defensa de los derechos humanos y las libertades públicas. Con la entrega de este premio, se ha querido significar la lucha contra ETA y la lucha por la defensa de la libertad cotidiana en un territorio de España en el que todavía se respira el miedo. (Pag. 5)

dente de La Mancha, José Vidal de Nicolás

MARQUÉS DE CASTILLA

Bodegas Crisot

Calidad por Tradición

La esmerada selección de las mejores uvas, la elaboración artesanal y la combinación de nuestra tradición vitivinícola con las más modernas técnicas de elaboración, son el punto de partida para los vinos MARQUÉS DE CASTILLA